



COMBAT  
ANTISEMITISM  
MOVEMENT

## Delegación de alcaldes y gobernadores de Latinoamérica, en visita solidaria a Israel



*La delegación estuvo conformada por seis alcaldes y gobernadores de Latinoamérica, además de la presidente del Consejo Asesor de CAM Latinoamérica, Pilar Rahola, y el Director de Asuntos Hispánicos de CAM, Shay Salamon.*

**19 de abril de 2024**

Una delegación de gobernadores, alcaldes y diputados de América Latina participó de una visita solidaria organizada por Combat Antisemitism Movement (CAM). La visita tuvo lugar en un contexto de creciente antisemitismo en todo el mundo, incluyendo América Latina, y en un momento particularmente difícil para Israel tras la reciente masacre perpetrada por Hamás que dio lugar a la operación 'Espadas

de Hierro', la ofensiva militar israelí en Gaza.

Combat Antisemitism Movement -CAM- identificó la tendencia antiisraelí en el centro y el sur del continente y decidió fortalecer la defensa israelí frente a las comunidades locales, al tiempo que fortalecía los lazos con los gobernadores y alcaldes de los países claves en Centroamérica.

"Combat Antisemitism Movement cree en la importancia de trabajar con líderes de opinión, gobernadores y alcaldes locales para combatir el odio hacia Israel. Los alcaldes y los delegados locales tienen una capacidad única para enfrentar el antisemitismo de manera proactiva a nivel local, y me alienta que los delegados que participaron en las conferencias hayan aceptado el compromiso de condenar el antisemitismo en sus ciudades y comunidades. Es precisamente dentro de sus ciudades, en sus calles y en sus comunidades donde los líderes locales pueden hacer un cambio tangible en esta lucha", sostuvo Sacha Roytman-Dratwa, Director Ejecutivo de CAM.

Shay Salamon, Director de Asuntos Hispanos de Combat Antisemitism Movement, manifestó que "las transformaciones políticas que estamos viendo en varios países europeos no se saltan el continente latino. Incluso en los países que tradicionalmente se han puesto del lado de Israel o han mantenido relaciones bilaterales adecuadas, vemos con preocupación un cambio en la retórica por parte de los líderes electos".

Y agregó que "la llegada de alcaldes y gobernadores de países como Chile y Honduras en momentos tan difíciles muestra el deseo de una cooperación continua a nivel municipal y la necesidad urgente de combatir el creciente antisemitismo en todo el mundo, incluso en América Latina", agregó Salamon.



### **Países "hostiles" y solidarios en la delegación**

La delegación incluyó representantes de países que han expresado críticas a Israel en el pasado, como Chile y Honduras, así como de países que han mantenido una postura más solidaria, como Guatemala, Uruguay y Panamá.

Así mismo, estuvieron acompañados por Pilar Rahola, periodista, ex congresista española y ex-vicealcaldesa de Barcelona, autora y conferencista sobre conflictos en Oriente Medio y derechos humanos, quien actualmente es una de las principales voces del mundo latino en la defensa y la lucha contra el antisemitismo, y recientemente fue nombrada Presidenta del Consejo Asesor de Combat Antisemitism Movement en América Latina.



**Conoce más de la experiencia de la delegación, dando clic en los siguientes enlaces:**

**[Recorrido por Nova: Testimonio de Natalia Casarotti y palabras de Pilar Rahola](#)**

**[Visita al sur de Israel: Sderot, Nir Oz y Ofakim](#)**

**[Plaza de los secuestrados: Un recuerdo a quienes siguen cautivos ¡Regrésenlos a casa ya!](#)**

## [Viaje solidario a Israel: Delegación define el viaje en tres palabras](#)

# **CAM fortalece sus lazos en América Latina: Gira por México y Panamá**

*Pilar Rahola, presidente del Consejo Asesor de CAM Latinoamérica, se dirigió a un auditorio con más de mil asistentes en México. Allí compartió sus reflexiones sobre la situación actual de Israel y la lucha contra el antisemitismo.*

CAM ha reforzado su compromiso en América Latina con una serie de importantes eventos y encuentros en México y Panamá.

En su primera visita oficial a México, a mediados de marzo, el Director de Asuntos Hispanos de CAM, Shay Salamon, y la Presidenta del Consejo Asesor de CAM Latinoamérica, Pilar Rahola, se unieron para tres días de reuniones y eventos comunitarios en Ciudad de México, bajo la coordinación de WIZO México.

Durante su estancia en la capital mexicana, Salamon y Rahola dirigieron un influyente seminario inaugural sobre antisemitismo, el cual atrajo a más de 100 estudiantes de la Universidad Anáhuac. Además, aprovecharon la oportunidad para visitar el Museo Memoria y Tolerancia y participar en entrevistas con diversos medios de comunicación. Asimismo, sostuvieron reuniones con líderes judíos mexicanos, figuras comunitarias, organizativas y diplomáticas, incluida la Embajadora de Israel en México, Einat Kranz Neiger, donde presentaron la misión y el trabajo de CAM, con la participación de más de mil personas.

El compromiso de CAM en México marca una continuidad en su trabajo en América Latina, que comenzó hace tres años. Durante este tiempo, CAM ha trabajado incansablemente para construir asociaciones y amistades significativas con líderes influyentes, legisladores, diplomáticos, organizaciones comunitarias y activistas de la sociedad civil de diversos orígenes religiosos, políticos y culturales en la región, con el objetivo común de combatir el antisemitismo.

Mientras tanto, en Panamá, CAM tuvo el honor de participar en el foro regional anual de América Latina organizado por la Embajada Cristiana Internacional de Jerusalén (ICEJ).

Estos eventos y encuentros subrayan el papel vital de CAM en la lucha contra el antisemitismo en América Latina y su compromiso continuo con la promoción de la tolerancia y el entendimiento mutuo en la región.

**[Da clic en el siguiente enlace para ver el video:](#)**

[Gobernadora de Panamá participa en el foro de ICEJ](#)

---

## **¡Participa en nuestra encuesta sobre antisemitismo!**

Nuestro objetivo es comprender de la mano de nuestra comunidad la percepción sobre el antisemitismo en el contexto posterior a la guerra entre Israel y Hamás.

**Responder encuesta**

---

## **¡Síguenos en redes sociales!**

En estos tiempos difíciles, nos enfrentamos a grandes desafíos y es crucial contar con tu respaldo en redes sociales. Tus likes, shares y comentarios son más poderosos de lo que puedes imaginar.

Te animamos a seguirnos en Instagram y X. Eres parte fundamental de esta comunidad y tu apoyo marca la diferencia.